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ИнформацИонные технологИИ

1. Андрей Федоров,  
 председатель совета директоров группы компаний Digital Design

2. дмитрий дырмовский,  
 генеральный директор группы компаний Црт; 

 мАринА крАсновА,  
 CEO «вконтакте»; 

 Алексей ЮреЦкий,  
 генеральный директор ооо «Геоскан»

3. евГений минеев,  
 исполнительный директор ооо «рексофт»

в ГолосовАнии тАкже учАствовАли

нинА АпостоловА, генеральный директор нтЦ «протей»

серГей БАклАн, генеральный директор Ао «Аркадия»

ГриГорий Безрукин, генеральный директор BIA Technologies

Андрей БоГдАнов, генеральный директор Bercut

ГлеБ Головченко, генеральный директор Ао «ривЦ-пулково»

вАсилий Гудзенко, исполнительный директор GS Labs

АлексАндр жуков, директор по развитию бизнеса компании «Формат кода»  
(ранее — First Line Software)

тАтьянА кАрАсевА, генеральный директор «Эдсервер»

ромАн кАрпов, директор по стратегии и развитию технологий Axiom JDK  
компании «Беллсофт» (по данным пресс-службы, отвечает за ее бизнес  
в санкт-петербурге и россии в целом)

нАтАлья комлевА, с июля 2022 года — генеральный директор Nexign

Юлия кудрявЦевА, директор по стратегическому развитию ооо «Форсайт», 
руководитель петербургского офиса компании

АлексАндр мАвродиев, с марта 2022 года — генеральный директор Netrika

Артем михАйлов, генеральный директор e-Legion

серГей рАзумовский, исполнительный директор Raidix

АлексАндр семенов, генеральный директор группы компаний «корус консалтинг»

светлАнА соколовА, генеральный директор ооо «промт»

виктор суББотин, генеральный директор Beta

Андрей терехов, президент ооо «ланит-терком»

Карьера

кАрьерА

22 ➔ Некоторые бизнесмены рвутся во власть за ад-
министративным ресурсом, чтобы завести нужные свя-
зи, считает главный редактор издания «Новый взгляд» 
Елена Крайт: капитал уже заработали, а после желают 
усилить свои позиции близостью к власти.

в  исполнительной власти, по описанию госпожи 
ветренко, карьерная траектория, как правило, выстра-
ивается таким образом: с низов муниципальной власти 
или государственных структур люди доходят до высоких 
постов исполнительной власти, до должностей вице-
губернатора или губернатора. Из нынешних обитателей 
администрации Петербурга эксперт приводит в пример 
Алексея Корабельникова. до назначения на должность 
вице-губернатора по финансам он возглавлял одно-
именный комитет, но пришел во власть из междуна-
родной консалтинговой компании EY. вице-губернатора 
Сергея дрегваля также можно отнести к этой категории, 
хотя он возглавлял энергокомплексы со смешанным 
государственным и частным капиталом, добавляет гос- 
пожа ветренко. На этом, отмечают опрошенные Bg спе-
циалисты, в нынешней команде Смольного примеры 
перехода из бизнеса во власть заканчиваются. 

Из КабИнета в офИс госпожа Крайт вспо-
минает один из последних уходов из Смольного в биз-
нес: экс-глава комитета по инвестициям Ирина бабюк 
нашла на работу в АО «Объединенная судостроительная 
корпорация». По данным Bg, она курирует развитие 
предприятий ОСК на дальнем востоке. Там же трудится 
ее бывший начальник георгий Полтавченко, ныне — 
председатель совета директоров корпорации. Сменщик 
госпожи бабюк в администрации Петербурга — Роман 
голованов, руководивший коминвестом с 2019 по 2022 
год,— 20  октября назначен советником губернатора 
Санкт-Петербурга. Его бывшие обязанности временно 
исполняет заместитель — Иван Складчиков.

другой экс-вице-губернатор города Евгений Елин 
после ухода из Смольного в 2021 году возглавил косми-
ческое направление S7 group, а после, сообщил он Bg, 
возглавил совет директоров компании. Игорь Албин, 
работавший в команде экс-губернатора города георгия 
Полтавченко, рассказал, что сейчас является советни-
ком ректора горного университета владимира Литви-
ненко и председателя правления газпромбанка.

в конце 2019 года яркой перестановкой во властных 
структурах было появление Максима Соколова (бывше-
го главы Минтранса России, после отставки некоторое 
время проработавшего в ЛСР) сначала на должности 
вице-губернатора Петербурга, а затем — в роли ру-
ководителя АвтовАЗа. «Несмотря на то что автопром 
ассоциируется с государственными структурами и мы 
развиваем его на всех уровнях, это все-таки бизнесовая 

должность. Надо сказать, что Максим Соколов эффек-
тивно обжился на новом месте и хорошо работает, но я 
считаю, что команда Смольного потеряла амбициозного, 
молодого и очень мобильного управленца»,— подчер-
кивает госпожа ветренко. 

до 2018 года из Смольного чиновники в основном 
уходили в крупный бизнес: вТб (экс-вице-губернатор 
Петербурга Юрий Молчанов) и ЛСР (Максим Соколов).  
в 2022 году некоторые пробуют новые виды деятель-
ности. Так, обратила внимание газета «деловой Пе-
тербург», бывший вице-губернатор Петербурга Эдуард 
батанов зарегистрировал ИП под своим именем. 

А  ряд бывших высокопоставленных госслужащих 
вообще не планирует свою карьеру в разрезе бизнеса и 
власти, учитывая обстоятельства отставки. Стоит вспом-
нить нашумевшее дело бывшего вице-губернатора го-
рода Марата Оганесяна, связанное со строительством 
«газпром Арены». в 2022 году — Сергея Харлашкина, 
экс-чиновника Смольного и Ленинградской области, 
которому вменяется превышение должностных полно-
мочий, повлекшее тяжкие последствия (п.  «в», ч.  3 
ст. 286 УК РФ). Как охарактеризовал ситуацию один из 
собеседников Bg, уже не работающий в Смольном, этап 
работы в администрации Петербурга лучше не коммен-
тировать, чтобы «не привлекать внимание санитаров». 

теКущИй цИКл Получивший должность в 2019 
году, губернатор Санкт-Петербурга Александр беглов 
уже не раз сменил состав правительства. По словам 
президента фонда развития городского самоуправле-
ния «1870» Кирилла Страхова, недостаток петербург-
ской команды — это дефицит руководителей с элек-
торальным опытом, в отличие от Москвы. «Аппаратный 
опыт Александра беглова и Сергея Собянина похож: об-
ком партии, первый вице-губернатор, полпредство, ад-
министрация президента. Но Собянин с начала 1990-х 
постоянно участвовал в выборах: депутата, спикера 
регионального парламента, губернатора. И это принци-
пиально отличает стиль его работы: он умеет и любит 
взаимодействовать с избирателями. Команде губерна-
тора Петербурга остро не хватает чиновников, умеющих 
апеллировать к обществу, выстраивать механизмы 
обратной связи, завоевывать общественную поддерж-
ку»,— говорит он. 

Инна ветренко считает, что к декабрю 2022 года со-
став петербургской администрации наконец-то сложил-
ся. «У  губернатора эта команда получилась далеко не 
сразу. Мы видели большое количество изменений, при-
глашений специалистов из регионов. Сейчас команда 
достаточно работоспособная, но в отношении имиджа 
губернатора стоило бы поработать представителям 
Смольного и пресс-службе»,— добавляет эксперт.  n

предстАвители «стАрой ГвАрдии» чиновников ищут сеБя в деле: Бывший виЦе-ГуБернАтор петерБурГА ЭдуАрд 
БАтАнов зАреГистрировАл ип под своим именем, А еГо Экс-коллеГА евГений елин возГлАвил совет директоров 
S7 GROup
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